

## **Parteien kommen wieder an die Chilbi in Langnau am Albis**

Die der IPK (Interparteiliche Konferenz) angehörenden Parteien AL, CVP FDP, GLP, SP und SVP kommen auch dieses Jahr wieder zur Chilbi in Langnau am Albis. Sie betreiben gemeinsam die bereits zur Tradition gewordene "Politbar" auf dem Dorfplatz.

Die Idee, mit Politik an der Chilbi präsent zu sein, brachte Gemeinderat Rolf Schatz vor 5 Jahren im Rahmen der Neukonzeptionierung der Langnauer Chilbi bei der IPK ein und stiess bei den Parteipräsidien auf offene Ohren. Anlässlich der 700-Jahrfeier wurde die "Politbar" bereits auf Initiative der damaligen Parteipräsidenten Urs Mettler, FDP und Stephan Mazenauer, CVP und in der Folge zwei weitere Jahre durchgeführt. Das Logo konnte von damals übernommen werden.

Mit der "Politbar" sollen die Mitbürgerinnen und Mitbürger von Langnau am Albis auf die Parteien aufmerksam gemacht und direkt angesprochen werden. Dieses Jahr wird eine digitale Brainstorming-Aktion - "was ist der Bevölkerung wichtig, was weniger" - durchgeführt. Das Ergebnis soll nach der Chilbi veröffentlicht werden. Die Parteien hoffen auf regen Besuch an der "Politbar".

IPK Langnau am Albis